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ＰＴＡ通信 令 和 ７ 年 ３ 月 １ ９ 日 

青森第二養護学校ＰＴＡ 

 

イベント委員会 

 ３月８日（土）卒業式終了後、卒業を祝う会を、小学部と中学部・高等部に分かれて行いました。

PTA会長挨拶・乾杯、会食・歓談、スライド上映、学部主任挨拶という式次第で、楽しいひとときを

過ごすことができました。ご参加いただいた保護者の皆さん、どうもありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小学部：プレイルームにて          中学部・高等部：体育館にて 

 

 

 

今月の PTA活動の様子を紹介します。 

なお、学校ホームページにも掲載していますので、そちらもぜひご覧下さい。 

卒業を祝う会実行委員会 

 ３月５日（水）にひな壇飾りの片付けをしました。次年度、ひな人形を飾りやすいように、収め

た物を箱に明記して収納しました。今年度の反省会では、次年度の飾り付けについて話し合いまし

た。今後も素敵な飾り付けをしていきたいと思います。ご期待ください。     

        



 
          ベルマークによるお買い物について 

                  いつもベルマーク収集にご協力いただきありがとうご 

ざいます。今年度今まで貯めていたベルマークク預金か 

ら、ポータブルワイヤレスシステム（アンプ本体とワイ 

ヤレスマイク１本を購入しました。（２０５，７００円分） 

早速卒業を祝う会で使用させていただき、日頃の教育 

活動でも活用させていただきます。 

ありがとうございました。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＰＴＡ役員会から 

 

 

 

 

 

親子レクに関するアンケートにご協力くださりありがとうございました。集計結果を基に、２月の

役員会で検討した内容についてお知らせします。 

 

(１)今後の親子レク開催についての集計結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２）役員会での検討内容について 

アンケートでは、実施希望 35％、どちらでもないという意見を含めると 6割以上が開催を希望して

いないという結果でした。PTA 会長より、親子レクは保護者と教師が協力して開催することが望まし

いことから、運営の問題から廃止が妥当ではないかと提案されました。それを受けて、PTA 研修委員

長からは、親子レク開催の経緯として、高等部の運動会の代替行事としてスタートしたことが話され

ました。更に、高等部の PTA 監事からは、特スポが運動会の代替行事となっているのであれば、子ど

もの活動を見る機会として校内で行われる記録会を保護者が観覧できるようにしていただきたいとい

う希望が話されました。 

これらのことを受け、蝦名教頭より、児童生徒数の増加による行事の運営上の課題、開催時期につ

いて検討を重ね、学部で運動会等に代わる活動を検討してきているという説明がありました。 

校長からは、運動会後の後片付けや引き渡し訓練、給食試食会やあおにフェアなどに非常に多くの

参集があったことから、今後も学校の活動と PTA 活動が連携することができればよいというお話があ

りました。 

最後に、PTA 会長から、学校行事の手伝い等に PTA も携わることができるようにしたいと話され、

次年度から「親子レク」という形では、開催しないということが承認されました。 

実施しなくてよい 

２２．２％ 

どちらでもない 

 ４２．３％ 

実施 ３５．５％ 

PTA親子レクに関するアンケート 結果について 

環境委員会から 

 

 

 

 


